

MASTERS 1000 DE SHANGHÁI

# Dispar día en China: gana Tabilo y sufre Jarry

Por un lado, el '1' de Chile superó un duro escollo y cortó ocho caídas seguidas; por el otro, el '2' nacional anotó su peor derrota como top 50 y siembra dudas: "Pienso que sería mejor parar", dicen especialistas.

**JOSÉ CONTRERAS**

**U**na buena y una muy mala para el tenis nacional en el inicio de su incursión en el Masters 1000 de Shanghái. La nota positiva la dio Alejandro Tabilo (23°); la negativa la puso Nicolás Jarry (29°).

En orden: desde que venció al italiano Lorenzo Sonego en el Masters de Canadá en agosto, "Jano" anotó ocho caídas consecutivas a todo nivel, incluyendo sus singles de Copa Davis y el debut en la Copa Laver. Todos duelos apretados, pero que terminaban igual, con el chileno derrotado.

Tabilo revirtió el panorama en la segunda ronda del torneo en China y consiguió un sólido triunfo sobre el francés Arthur Rinderknech (62°) por 6-3 y 6-2, en apenas 76 minutos. Victoria contundente basada en el buen servicio (80 por ciento de los puntos ganados con su saque) y pocos errores no forzados (14 contra 32).

Ahora, palabras mayores. Tabilo se enfrentará al estadounidense Tommy Paul (13°), con quien ya jugó en Queen's

este año, triunfo del norteamericano. "Es un partido duro el que viene, pero está jugando bien. En un nivel Masters todos los partidos son pesados, y creo que tiene cómo ganar estos cruces", apunta el extenista Hermes Gamonal.

"En la Copa Laver se vio bien, le faltaron algunos detalles. Ganar un partido le ayudará en la confianza para enfrentar a Paul", añade el excapitán de Copa Davis Hans Gildemeister.

La otra cara de la moneda la presenta Jarry. En una bajísima presentación, el '2' de Chile perdió por 6-2 y 6-1 ante el local Yibing Wu (560°) en 61 minutos. Un tropezón durísimo, el peor de su carrera como top 50, que lo sacará además de los 30 mejores y que pone dudas sobre su proceso de recuperación de la neuronitis vestibular que lo aqueja desde junio.

"No sabemos la interna, pero me imagino que ha conversado con algunos doctores sobre esto. No es fácil lo que le está pasando. A lo mejor no está al cien por ciento, pero tampoco es bueno seguir perdiendo", plantea Gildemeister. ¿Parar su temporada?

"Pienso que sí, tienes tiempo para trabajar: todo octubre, todo noviembre y parte de diciembre. Hay que ver en qué período está su enfermedad".

"Si los médicos le han dicho que siga, que intente con algo que le pueda ayudar, estoy seguro de que seguirá, independiente del resultado. Si está planificado seguir para mejorar, perder no le va a doler tanto", cree Gamonal.

Más tajante es el deportólogo de la clínica Meds, Rafael Gutiérrez: "Su temporada ya terminó. Queda muy poco en el año, es mejor que se recupere bien. Lo que lo afecta es similar a jugar ebrio", apunta el facultativo. "El tratamiento no es corto, puede durar meses, y en él se usan antieméticos, medicamentos contra el vértigo, corticoides si es necesario, y un trabajo de kinesiólogo si lo requiere", detalla.

Jarry está inscrito en los torneos de Estocolmo, Basilea y París-Bercy, con lo que debe terminar su año a fines de mes. Le restan por revalidar 90 puntos.

Más detalles en [www.elmercurio.com/deportes](http://www.elmercurio.com/deportes)



Tabilo puede sumar puntos importantes en octubre: recién en noviembre defenderá unidades, partiendo por las 75 que ganó en el challenger de Guayaquil.